

REFORMA



■ Los testimonios de los Magistrados se publicaron en el libro "El Ministro del Poder. Un infiltrado en la 4T", del periodista Hernán Gómez Bruera.

Temen Magistrados persecución por libro

NADIA ROSALES

Los Magistrados Alberto Roldán Olvera y Elba Sánchez Pozos temen sufrir una persecución judicial derivada de sus comentarios publicados en el libro "El Ministro del Poder, Un Infiltrado en la 4T", del periodista Hernán Gómez Bruera.

Roldán Olvera señaló que, mediante la creación del Tribunal de Disciplina Judicial, es probable que inicien investigaciones puesto que la ley vigente establece que no se podrán amparar ante las resoluciones del órgano.

"En este Tribunal que están creando hay mucha gente que forma parte de este grupo del oficialismo, que podría, a lo mejor, pedir alguna que otra persona un favorcito para presionar", declaró en el marco de la presentación del texto.

Recordó que durante la Administración pasada en la Corte las presiones no fueron ajenas, sino que se manifestaron mediante cambios de lugar de trabajo o con procedimientos disciplinarios sobre conductas inexistentes.

Sánchez Pozos, quien mantiene un procedimiento

abierto en contra del Ministro en retiro Arturo Zaldívar, indicó que en su caso la persecución no se ha detenido desde 2019, lo que la llevó incluso a dejar el País.

Ambos denunciantes de hechos que ocurrieron durante la gestión de Zaldívar al frente de la Corte, calificaron su conducción como decepcionante y fraudulenta, luego de que el hoy Coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia, prometió hacerle frente a la corrupción como Ministro.

"La presidencia de Zaldívar fue totalmente fraudulenta, abusiva del conocimiento del derecho y en suma, el ex Ministro es litigante en su origen, el litigio en el País suele ser, por falta de regulación en la colegiación de los litigantes, con todas sus excepciones, el litigio suele ser totalmente abusivo y él es el maestro del litigio abusivo en el País", aseveró Sánchez.

Ayer, el ex Consejero jurídico del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, Julio Scherer García, presentó una denuncia en su contra y de Penguin Random House, el sello editorial con el que ha publicado.